
 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆   幹 事 報 告  ◆◆◆ 

 

１ 花巻南ロータリークラブより インターアクト年次大会出席への礼状が届いています。 

               

２ まるしちザ・プレイスより スペシャルディナーパーティー券購入のお願いが届いています。 

   日時 ８月２６日（土）１９時開演   金額 ５，０００円  閉めきり ８月２３日 

 

◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

                 育みの像・４つのテスト碑清掃 

 

育みの像 盛駅前 

1972 年 7 月 1 日建立  1998 年 9 月 1 日 台座補修工事  2015‐16 年度 芝生補修工事 

 

 四つのテスト碑 天神山 

1981 年 10 月 1 日建立 

  

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

           ８月第２週例会 ２０１７年 ８月１０日（木）  

本日出席率 ： ５４．７２％ 前回修正後６６．０４％（ﾒｰｷｬｯﾌﾟ３名） (報告者 鈴木 秀樹会員） 

RI会長テーマ 

七福人 
会 長 水野 賢一 

幹 事 鈴木 信男 

副会長 高木 久子 

会長指針： 

一人はみんなの為に 

2017~2018 年度 

大船渡西ロータリークラブ会報 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 会長の時間 水野賢一会長 

会長の時間を務めさせて頂きます。 

皆さんの手元に配布して有りますチラシは先月の夜例会にお話しをしていただきま 

した金野孝さんが、ガンの緩和ケアの大事さを皆にしって貰いたいとの思いで自主 

制作したものですので、皆さん持ち帰り頂き何処か良い場所に張るとかして有効活 

用して頂きます様お願い致します。 

 来週の例会は皆さんもご承知と思いますがガバナー公式訪問で三クラブ合同例会 

となっております、例会には正装で出席する様にと通知いたしました、クールビズ

との事なので、ネクタイは記念写真の際には付けて頂きます様お願いします。 

そこで服装の話ですが、私も遂に例会にスーツ又はブレザーを着てくる様にしています、忙しく着替える時

間が無いなどと言い作業服で例会出席をしていましたが、先輩会員から、会長になり例会などで人前に立つの

だから心身共にキチンとしたほうが良いですよ、服装をキチンとすれば少しは立派にみえるからと言われての

事です。 

皆さんも一度くらい、パーティー・会合などで服装を外してしまったという経験が有ると思います。招待状に

平服でお越し下さいと有ったので、ついジーンズにＴシャツで出かけたら、自分以外は全員がスーツにネクタ

イだったとか、、、、、何を着ていったら良いかはっきり教えてほしいですよね。 

 私も思い切り外した経験が有ります、だいぶ前の事ですが案内状もしっかり確認しないで、Ｇパンにポロシ

ャツで会場に入ったら 100 人以上居たと思いますが自分以外全員スーツにネクタイだったのです。あせりまし

た、そして誰か一人でも私と同じ様な服装の人が居ないかと探してみたら、一人だけおりました、さっそく服

装を外した仲間の近くに居ようと寄って行くと、すぐ居なくなってしまいます、また見つけて近くに行くとま

た居なくなるのでどうしてかなと気を付けてみていたら、なんと、その人は報道のアシスタントだったのです。

結局服装を外したのは私一人だけだったのです。 

それ以来様子の解らない会合にはブレザーだけでも持って行く様にしています、この頃はチョット油断すると

きも多くなりましたけど。皆さんも服装には気を付けましょう 

来週のガバナー公式訪問例会にはクールビズですが冷や汗はかかない様、服装に気を付け出席をお願いいた

します 

 

 

 

 

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

           ８月第５週例会 ２０１７年 ８月２４日（木）  

ソ ン グ ： 奉仕の理想       ボックス ：３４，０００円  （報告者 紀室 綾子会員） 

本日出席率 ： ６２．２６％ 前回修正後９２．４５％（ﾒｰｷｬｯﾌﾟ２１名） (報告者 鈴木 秀樹会員） 

RI会長テーマ 

七福人 
会 長 水野 賢一 

幹 事 鈴木 信男 

副会長 高木 久子 

会長指針： 

一人はみんなの為に 

2017~2018 年度 

大船渡西ロータリークラブ会報 



 

◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

１ 地区危機管理委員会より     

各種イベントを行う際の事件・事故等の対応共有と事案発生時のガバナー事務所・危機管理委員会への連

絡のお願いが届いています。 

２ 社会福祉法人成仁会より  成仁会夏まつりへ参加・協力のお礼状が届いています。 

３ 慈愛福祉学園より お中元を頂いております。 

４ 公益財団法人米山梅吉記念館より  官報・賛助会員募集・秋季例祭の案内が届いています。 

   秋季例祭 日時 9月 16日（土）14時～   場所 米山梅吉記念館ホール 

 

 

               ◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 松岡克之社会福祉小委員長より 

 １３日の成仁会盆踊り大会。今年も雨が晴れ歩く隙もないほどの大盛況の中、焼き鳥・焼きそばなど１０

店舗近い屋台が出ましたが西クラブはフランクフルトを担当。高木さん、菅野君などの販売協力で閉店時間

前に完売しました。出席の皆さんありがとうございました。 

 

★ 菊地弘郎環境保全小委員長より 

 本日のはぐくみの像清掃は、中止といたします。 

 

★ 木下彰則会員 

 １０月１４日に開催される東北地区野球大会に向け９月１７日と２４日いずれも日曜日練習を行います

ので、参加お願いいたします。 

   

◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

              青少年奉仕アワー ： IA 年次大会参加報告 

 

★ 松田福美青少年奉仕委員長 

８月４日金曜日、青年奉仕委員長である私、松田福美と、藤丸数子委員、鈴木信男幹事 

の３名で２０１７-２０１８年度インターアクト年次大会へ参加してまいりました。一緒 

に参加した東高校のインターアクト会員は会長を務めている３年の尾上ミチルさん、同 

じく３年の東川聖奈さん、１年の伊勢そらさん、同じく１年の長野修也さんと引率の先

生である佐々木敦子先生の 5 名でした。ロータリアンを含めますと、合計８名の参加と

なりました。 

当日は、盛駅前集合で、午前 8時鈴木信男幹事運転の車にて出発いたしました。 

ちょっとしたおやつを準備したところ生徒さん達には大変喜ばれました。開催場所は花巻東高校で受付開始

１０時に間に合うように向かいました。会場は３階にある体育館でした。受付は花東の生徒さんたちがさわや

かなあいさつで迎えてくれました。 

年次大会は総勢２３６名の参加で、各高校のインターアクトクラブの活動を発表しました。 

活動内容が少ないところは学校の紹介内容に時間を多く取っているところもありました。大船渡東高校に至っ

ては皆様ご存知の通り年間を通して充実した活動をしておりますので、発表も学校の紹介と充実した活動内容

を、堂々発表いたしておりました。 



 

 

発表内容を抜粋して簡単にご紹介すると、東高校は大船渡近隣の専門高校が統合して平成２０年からスター

トした学校であり、農芸科学科、機械科、電気電子科、情報処理科、食物文化科の５つの学科が集まっている、

総合的な専門高校であること、それぞれの科で資格取得や検定取得に積極的に取り組んでおり、卒業後の進路

は、就職が６割、進学が４割であること。就職を希望する生徒のうち、半数以上の生徒が地元への就職を希望、

多くの生徒は卒業後社会人となって地元で活躍しており、部活動も盛んで、特に今年は陸上でインターハイ出

場、硬式野球部が夏の大会で準決勝まで勝ち進むなど、活躍していることをお話ししました。 

インターアクトクラブは統合前の大船渡農業高校時代から続く部活動であり、今年度で４４年目になるそうで

す。インターアクトクラブは、第２登録の部活動ということで、まず、第１登録の部活動があり、その他に自

主的に活動したい人たちが入部し、可能な範囲で活動を行っているそうです。実際に現在の部員も、運動部や

文化部との活動を両立させながら積極的に活動している人が多くいるそうです。 

また、活動の目標は、地域のために楽しみながら活動するということでした。 

次に昨年度行われた充実した活動を写真を交えて活動月ごとにご紹介しました。 

また、大船渡西ロータリークラブは韓国の南原（なもん）中央ロータリークラブとの交流があり、日韓青少年

交換交流事業「架け橋の翼」受け入れ時には、インターアクト生徒と留学生との交流会も行われていることも

お話ししました。 

東高校インターアクトクラブの生徒たちの発表は大変大きな声ではっきりと誰もが聞き取れるものでした。 

中には、発表することがいっぱいいっぱいで声が良く聞き取れないという学校もありましたので、その中での

東高校の発表は内容も姿勢も大変美しくひときわ目立つものがありました。 

一緒に同行した私たちロータリアンにとっても、誇りに思えました。 

貴重な体験をさせていただきありがたかったです。同行できたことに感謝です。 

最後は小友の道の駅でソフトクリームをほおばり楽しく帰ってまいりました。 

以上で２０１７-２０１８年度インターアクトクラブ年次大会参加報告を終わります。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

★インターアクト委員の藤丸です。 

インターアクト年次大会に今回初めて参加致しました。インターアクト活動  

報告交流会では、それぞれの学校が活動目標を持ちいろいろな活動をしている 

ことを知ることができました。その中でも、大船渡東高校の活動はとても充実 

した内容だったと思います。また、発表した生徒たちもよく通る声ではきはき 

と話していてとても良かったです。 

活動報告会の後のパネルディスカッションにおいて、壇上に上がった生徒たちの中には将来の目標を定めてい

る子も多く見受けられました。インターアクトクラブの高校生たちからいい刺激を受けてきました。 


